

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Literasi Keuangan, Inklusi Keuangan, dan Pendapatan terhadap Perilaku Keuangan pada pelaku UMKM di Kecamatan Fatuleu. Metode penelitian ini merupakan penelitian yang bersifat kuantitatif. Pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan data primer yang diperoleh dari hasil pengisian kuisioner responden. Pengukuran variabelnya menggunakan skala likert. Teknik analisis yang digunakan adalah metode analisis PLS (Partial Least Square). Variabel yang digunakan dalam penelitian ini adalah Literasi Keuangan, Inklusi Keuangan, Pendapatan merupakan Variabel Independent sedangkan Variabel Dependennya adalah Perilaku Keuangan.

Populasi dari penelitian ini yaitu seluruh usaha mikro, kecil, dan menengah di Kecamatan Fatuleu. Penelitian ini menggunakan metode probability sampling dengan teknik pengambilan sampel yaitu dengan menggunakan kriteria responden sehingga jumlah sampel sebanyak 85 responden. Metode analisis data yang digunakan adalah Model Pengukuran (Outer Model), Uji Validitas Konvergen, Uji Validitas Diskriminan, Uji Reliabilitas PLS, Model Struktural (Inner Model), dan Uji Hipotesis dengan SmartPLS 4.0.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa Literasi Keuangan dan Pendapatan berpengaruh positif dan signifikan terhadap Perilaku Keuangan pelaku UMKM Kecamatan Fatuleu. Dimana Hasil pengujian variabel literasi keuangan terhadap perilaku keuangan menunjukkan nilai $t_{hitung} 2,956 > t_{tabel} 1,662$ dan nilai signifikan sebesar $0,003 < 0,05$ ini menunjukkan bahwa literasi keuangan

berpengaruh terhadap perilaku keuangan. Kemudian Hasil pengujian variabel pendapatan terhadap perilaku keuangan menunjukkan nilai $t_{hitung} 2,744 > t_{tabel} 1,662$ dan nilai signifikan sebesar $0,006 < 0,05$ ini menunjukkan pendapatan berpengaruh terhadap perilaku keuangan.

Sedangkan Inklusi Keuangan tidak berpengaruh signifikan terhadap Perilaku Keuangan pelaku UMKM Kecamatan Fatuleu. Dimana Hasil pengujian variabel inklusi keuangan terhadap perilaku keuangan menunjukkan nilai $t_{hitung} 1,369 < t_{tabel} 1,662$ dan nilai signifikan sebesar $0,171 > 0,05$ ini menunjukkan bahwa inklusi keuangan tidak berpengaruh terhadap perilaku keuangan. Sedangkan Inklusi Keuangan tidak berpengaruh signifikan terhadap Perilaku Keuangan pelaku UMKM Kecamatan Fatuleu.

Kata Kunci : Literasi Keuangan, Inklusi Keuangan, Pendapatan dan Perilaku Keuangan